

## **Junge Union auf den Weg nach München Gesellige und Gesellschaftliche Veranstaltungen in Planung**

Bei ihrer Kreismitgliederversammlung in Zeilitzheim konnte der Kreisvorsitzende der Jugendorganisation der CSU im Landkreis Schweinfurt, Thomas Siepak, zahlreiche JU-Mitglieder im Weinhof Herbert herzlich willkommen heißen. Weiterhin wurde der Gastredner, Fraktionsvorsitzender der CSU im Kreistag Schweinfurt, Herr Bürgermeister von Stadtlauringen, Friedel Heckenlauer, und der JU – Bezirksvorsitzende von Unterfranken, Herr Björn Jungbauer, begrüßt. Heckenlauer sprach verschiedene Kreisthemen, u.a. die Konversion und den Mobilien Netzausbau, an. Abschließend stellte er fest, "die Junge Union ist die Zukunft der CSU". Der JU – Bezirksvorsitzende, Björn Jungbauer bedankte sich "für die Bereitschaft, Mitglied der Jungen Union zu sein".

In seinem Bericht blickte der JU – Kreisvorsitzende Thomas Siepak auf ein arbeitsreiches und doch spannendes Jahr seit der letzten Kreisversammlung zurück. "Die geselligen und gesellschaftlichen Veranstaltungen wurden von den Mitgliedern sehr gut angenommen", so das Resümee des Kreisvorsitzenden. Der Ausblick auf das Jahr 2016 machte deutlich, in der Jungen Union kommt der Spaß neben der politischen Tätigkeit nicht zu kurz. Die JU-Schweinfurt – Land fährt nach München und besucht den Bayerischen Landtag mit anschließendem Besuch des Oktoberfestes.



Bild: JU – Schweinfurt – Land

Der CSU – Fraktionsvorsitzende im Kreistag Schweinfurt, Herr Friedel Heckenlauer informiert die JU Mitglieder über die Kreispolitik.